

広報さわだ

令和6年9月号

掲載内容

サワダティサービスセンター野一色

- ・陶芸作品紹介
- ・夏祭り
- ・音楽教室・先生紹介

サワダデイサービスセンター

陶芸作品紹介

毎週水・木曜日に陶芸教室を開催しております。専門の講師による本格的な教室になりますので、基礎から本格的な作品までお作りいただけます。また、すべての教室で**材料費は無料**で行っております。今回は陶芸教室の作品作りの流れと完成作品のご紹介をします。

素焼き前の作品



ガス窯にて焼き上げ



焼き上げる前の状態で粘土を花瓶やコップにした物
まだ少しの力で形を変えられる状態

素焼き後の作品



本焼き後の作品



素焼き後の状態で作品が赤みが強く、水分が抜けたことにより軽くなる。少しの力で形は変わらないがまだ脆い状態。

完成作品





今年も夏祭りとして射的ゲームを行いました。また、食事に屋台風料理や、おやつにたこ焼きを食べていただきました。射的では皆様、目を細め、的目掛けて銃を構えている姿がとても様になっていました。「やったことがなかったけど的に当たってうれしかった」「たこ焼きが美味しかったからおかわりしちゃった」とうれしいお言葉もいただきました。



音楽教室に新しい先生がみえました



音楽療法とは、音楽の持つ特性を活用するプログラムを通してリハビリテーションを行うことです。健康の維持、心身の障害の機能回復、生活の質の向上、問題行動の改善などを目的に行われます。対象者のニーズを叶えるために音楽療法は行われるので、障害の有無は問わず、子供から高齢者まで全ての年齢・性別の方が対象となります。



足立先生



～足立先生から一言～

8月からお世話になる音楽療法の足立です。皆様に少しでも音楽の良さや音楽を通して心も体も元気になってもらえるようにがんばっていきたいと思いますので、これから宜しくお願い致します。

私たちといっしょに楽しい時間を過ごしましょう。



お問い合わせは： TEL (058)247-1000 小川まで